

Intervención a CMS

El acuerdo inicial con la escuela CMS, señalaba que la escuela sería intervenida por los papeles kraft en los cuales habían estado trabajando lxs niñxs a lo largo de la primera semana. Los papeles fueron colocados en las instalaciones del lobby del CMS en la espera de que irrumpieran con la cotidianidad del paisaje al que se encontraban acostumbrados lxs alumnxs de dicha institución.

La intervención que en un principio se planteó con una duración de dos semanas, terminó por durar menos de 24 horas, ya que los papeles fueron retirados por personal de la misma escuela excusando que “disminuían el atractivo” de la misma y por lo tanto sus ingresos se verían afectados.

Para nosotrxs esta situación sólo hizo evidente lo significativo e irruptivo que puede ser percibir tu medio cuando éste se encuentra modificado. La intervención nos lleva forzosamente a la observación.